

LTCE: Fiesta de la Colonia y participación de tenistas en Regionales



LTCE: Fiesta de la Colonia y participación de tenistas en Regionales

Mientras la Colonia de Vacaciones “Las Ranitas” tuvieron su tradicional Fiesta, tenistas del LTCE ultiman detalles de la preparación rumbo a lo que será el debut en competencias 2022, participando en Torneos Regionales.

FIESTA DE LA COLONIA “LAS RANITAS”

Este lunes el L.T.C.E. pudo concretar la tradicional Fiesta de la Colonia de Vacaciones “Las Ranitas”. Lo que no se pudo hacer el pasado viernes, por razones del mal tiempo, se pudo llevar adelante y de la mejor manera en la noche el lunes.

Con la entusiasta intervención de todos y cada uno de los pequeños participantes de la Colonia, en los diferentes grupos, se vivió una muy linda jornada, que fue bien valorada por todos los familiares de los varones y niñas asistentes.

Gestada por los profesores y coordinadores de la entidad, se pudo gozar de una verdadera fiesta que para los más pequeños será inolvidable.

La Colonia continua por dos semanas más para lo que es el turno tarde. Para los que asistieron a la mañana ya se cerró, pero una muy buena cantidad solicitó la continuidad de la misma, o sea que continúan disfrutando de distintas actividades en el club, no solo el aspecto deportivo.

APERTURA DE TEMPORADA CON CUATRO EN REGIONALES

Con la intervención de cuatro tenistas, el L.T.C.E. tendrá presencia este fin de semana, desde el jueves, en la apertura de la temporada competitiva, al anunciararse los 1ros. Campeonatos Regionales.

Los llamados anteriormente como Nacionales Grado 2 tendrán lugar en la provincia a través de sus dos entidades principales, Liga de Tenis del Litoral Argentino y Federación Santafesina, presentándose en cada uno de ellos dos jugadores del Lawn Tennis.

El 1er. Regional de la Liga es organizado por el jockey Club Santa Fe, inscribiéndose allí dos Sub 12, como Juan Pablo Kern (11 años) y Morena Gadient (10 años). Para ambos será esta una muy buena prueba, ya que vienen ofreciendo buenos desempeños el año pasado en divisiones menores.

En el 1er. Regional de la Federación Santafesina que se anuncia en el Club Regatas de Rosario estarán presentes en Sub 16 las primas Auce, Malena y Juliana. Será subsede el Club Remeros Alberdi.

Es esta una muy buena oportunidad para en el segundo año de la categoría explotar sus muy buenas condiciones, reafirmando el buen momento que ya habían demostrado la anterior temporada. Con 15 inscriptas en total, Malena aparece como la 2da. preclasificada para este certamen que arranca el jueves y se extiende hasta el fin de semana

